
Embassy of India 
Ashgabat 

 

Scholarships for study in India (2022-23) 

 
Embassy of India, Ashgabat is pleased to inform that the Indian Council for 

Cultural Relations (ICCR) has announced scholarships for Turkmen Nationals to study 

various subjects at Graduate, Post Graduate and Research level as well as to pursue 

study of Indian Culture such as dance, music, theatre, performing art, sculpture, Indian 

languages, cuisine etc. in various universities/institutes in India during the academic 

year 2022-23. 

 

Applicants are requested to log onto “Admissions to Alumni” (A2A), the 

Scholarship Portal developed by ICCR at http://a2ascholarships.iccr.gov.in and create 

individual login ID and password before submitting the applications online. This portal 

contains all the relevant information for the applicants including details of all State and 

Central Universities as well as Institutes and colleges affiliated with them, courses 

available, availability of hostels, applications guidelines, eligibility criteria and other 

relevant information for helping the applicants in decision-making while applying for the 

courses of their preference. 

 

Please carefully note the following: 

 

(i) Portal will be operational from January 25, 2022 and applications should be 

submitted by April 30, 2022 (Saturday) through the online application mechanism. 

(ii) Applications should be complete in every detail. Kindly read the guidelines on the 

portal. 

(iii) Applicants are advised to exercise due diligence & research in a dedicated 

manner on the specific admission criteria laid down by various Universities for each 

subject, and ensure that they submit all relevant documentation as required by the 

Universities in addition to the basic certificates mentioned in the application form. For 

this, they may refer to the Universities Handbook / University Grants Commission’s 

(UGC) website and the concerned Institute’s website for eligibility criteria. 

(iv) Applications submitted online will be directly forwarded to the respective 

universities/institutes in India and therefore applicants are requested to exercise due 

care while submitting the application. 

(v) Universities/Institutes in India will inform the applicants directly through registered E-

mail IDs regarding their English proficiency test and confirmation/rejection of their 

admission. Therefore, applicants are advised to keep checking their registered E-mail 

ID regularly as Embassy will not be conducting any English Proficiency Test 

separately. 

http://a2ascholarships.iccr.gov.in/


(vi) Applicants should clearly mention the course to which they are seeking admission 

while mentioning choices. Applicants are advised to go through the courses offered 

by the Universities carefully before finally submitting the application form. List of 

Universities where ICCR students are currently studying is available at ICCR Website 

www.iccr.gov.in. It may be noted that ICCR does not permit mid-term change of 

Courses/College/University. 

(vii) ICCR does not award scholarships for Medical/ Paramedical (Nursing/ 

Physiotherapy/anesthesia etc.)/fashion courses or Casual Research/Diplomas/ 

Short-term courses. An applicant should have studied Mathematics, Physics and 

Chemistry at Higher Secondary level to be eligible for admission to 

science/engineering courses. 

(viii) Applicant must produce a medical fitness certificate from a recognized hospital in 

the prescribed format available with the online application form. This medical fitness 

certificate can be cross examined by the Embassy, if required. If a student is suffering 

some serious ailments and hospitalizes in India for a period of more than one month or 

longer, his/her living allowance will be reduced by 50%. If in future it is found that a 

student is suffering from ailments which require long duration treatment and remains 

absent from college, the student will be repatriated to his/her country for treatment.  

(ix) Applicants who have studied in India under ICCR Scholarship Scheme in the past or 

are studying in India and want to pursue higher studies in India then they have apply 

afresh on ICCR A2A SCHOLARSHIPS PORTAL and their application will be 

considered as fresh application and all the guidelines & rules of fresh application will be 

followed for these applicants. However, preference will be given to fresh applicants who 

have not availed any ICCR scholarship and applicants who are applying for higher 

studies (Post Graduate, M. Phil. and Ph. D. courses). 

(x) Indian universities/educational institutions are autonomous and independent bodies 

and have their own eligibility criteria on the basis of which they confirm admissions. 

Submission of application form does not guarantee admission. Embassy, University and 

ICCR reserve the rights to consider/reject the applications at any stage of admission. In 

case of rejection of application by University or Embassy or ICCR, no further request 

will be entertained. 

(xi) Applicants are necessarily to stay in the University/College hostel and not in private 

accommodation. All the applicants must sign the undertaking for staying in the hostel of 

University where he/she will get the admission. 

(xii) Applicant should be 18-30 years of age for UG and PG courses and 18-45 years of 

age for Ph. D. (Research) courses by June 30, 2022. 

(xiii) Applicants, who are having family concerns, are informed that there is no provision 

to take families with them in India during their study period; hence, before applying for 

scholarship please take this into consideration. 

(xiv) It is compulsory for all ICCR scholarship students to procure Medical Insurance 

policy with minimum sum assured for Indian Rupees Five Lakhs per annum (Rs. 

5,00,000/- per annum) before travel or immediately after reaching India, whichever 

http://www.iccr.gov.in/


is convenient. Students can purchase medical insurance from any of the insurance 

companies of their choice. However, to facilitate students, A2A portal has two insurance 

companies for referral purpose. 

(xv) It must also be noted that after confirmation of admission by universities in India, 

students might need equivalence certificate, if requested by the University concerned 

which will be stipulated in their provisional confirmation letter for the applicant. In case, 

equivalence certificate is required, the student may apply for the same at: 

https://evaluation.aiu.nic.in/student/login and should bear the fee incurred on obtaining 

the certificate at own expenses (this fee will not be refunded at any cost). Please note 

that this certificate will not be required at the time of applying for the scholarship. 

(xvi) It should be noted that ICCR may amend some provisions of scholarships from 

time to time and it is incumbent on students to accept the revised norms if they wish to 

continue their scholarship. 

 

Suggestions before applying online on the portal: 

1. Please read carefully all the terms and conditions on the portal and respective 

University websites. 

2. Please apply only once on the portal with proper care and attention. Duplicate 

application will not be accepted and applicants applying more than once are liable 

to be rejected. 

3. Please upload all the documents scanned properly. Certified English translation of 

the documents which are in other languages should be uploaded separately, 

colour photograph with white background of the applicant should be uploaded(front 

face without spectacles). 

 

ICCR Scholarship Application Portal http://a2ascholarships.iccr.gov.in  
 

For further details, please contact:  

Education Wing, Embassy of India, International Business Centre, Y. Emre 1, Mir 2/1, 

Ashgabat.  

Phone- +993-12-456152, 457783, 453863  

E-mail: admn.ashgabat@mea.gov.in com.ashgabat@mea.gov.in 
  

https://evaluation.aiu.nic.in/student/login
http://a2ascholarships.iccr.gov.in/
mailto:admn.ashgabat@mea.gov.in
mailto:com.ashgabat@mea.gov.in


Посольство Индии 

Ашхабад 

 

Стипендиальная учёба в Индии (2022-2023)  

 

Посольство Индии в Ашхабаде с радостью сообщает, что Индийский совет по культурным 

связям (ICCR) объявил о предоставлении стипендий гражданам Туркменистана для изучения 

различных предметов в степени магистра, аспиранта и на исследовательском уровне, а также для 

изучения индийской культуры, такой как танец, музыка, театр, исполнительское искусство, 

скульптура, индийские языки, кухня и т. д. в различных университетах/институтах Индии в 2022–

2023 учебном году. 

Просим кандидатов войти в систему «Admissions to Alumni» на странице 

стипендиального портала разработанный ICCR, по адресу http://a2ascholarships.iccr.gov.in и 

создать индивидуальный логин и пароль перед подачей заявок онлайн. Этот портал содержит всю 

необходимую информацию для заявителей, включая сведения обо всех государственных и 

центральных университетах, а также связанных с ними институтах и колледжах, доступных курсах, 

наличии общежитий, руководящих принципах подачи заявок, критериях приемлемости и другой 

соответствующей информации для помощи заявителям в принятии решения при подаче заявки на 

курсы по своему выбору. 

 Пожалуйста, обратите внимание на следующее: 

(i) Портал будет работать с 25 января 2022 г., и заявки должны быть поданы до 30 апреля 2022 г. 

(суббота) через механизм онлайн-заявок. 

(ii) Заявки должны быть заполнены до мельчайших деталей. Пожалуйста, ознакомьтесь с 

правилами на портале. 

(iii) Кандидатам рекомендуется проявлять должную осмотрительность и целенаправленно 

исследовать конкретные критерии приёма, установленные различными университетами для 

каждого предмета, и обеспечивать предоставление всей соответствующей документации в 

соответствии с требованиями университетов в дополнение к упомянутым базовым сертификатам 

упомянутые в форме заявки. Для этого они могут обратиться к веб-сайту Справочника 

университетов / Комиссии по университетским грантам (UGC) и веб-сайту соответствующего 

института для получения критериев приемлемости. 

(iv) Заявки, поданные онлайн, будут направляться непосредственно в соответствующие 

университеты/институты в Индии, поэтому заявителям предлагается проявлять должную 

осторожность при подаче заявки. 

(v) Университеты/институты в Индии будут информировать абитуриентов напрямую через 

зарегистрированные адреса электронной почты об их тесте на знание английского языка и 

подтверждении/отказе в их зачислении. Таким образом, заявителям рекомендуется регулярно 



проверять свой зарегистрированный адрес электронной почты, поскольку посольство не будет 

проводить какие-либо тесты на знание английского языка отдельно. 

(vi) Кандидаты должны четко указать курс, на который они хотят поступить, упоминая варианты 

выбора. Кандидатам рекомендуется тщательно пройти курсы, предлагаемые университетами, 

прежде чем окончательно подать заявку. Список университетов, в которых в настоящее время 

учатся студенты ICCR, доступен на веб-сайте ICCR www.iccr.gov.in. Следует отметить, что ICCR не 

разрешает среднесрочную смену курса/колледжа/университета. 

(vii) ICCR не присуждает стипендии для медицинских/парамедицинских курсов (сестринское 

дело/физиотерапия/анестезия и т.д.)/модных курсов или курсов случайных 

исследований/дипломов/краткосрочных курсов. Кандидат должен иметь квалификацию  по 

математику, физику и химию на уровне высшего среднего образования, чтобы иметь право на 

поступление на курсы науки/инженерии. 

(viii) Заявитель должен предоставить справку о состоянии здоровья из признанной больницы в 

установленном формате, доступном в онлайн-форме заявки. Эта справка о состоянии здоровья 

может быть подвергнута перекрёстному допросу в посольстве, если это необходимо. Если студент 

страдает серьезным заболеванием и госпитализируется в Индии на срок более одного месяца или 

дольше, его / ее пособие на проживание будет уменьшено на 50%. Если в будущем выяснится, что 

учащийся страдает заболеваниями, требующими длительного лечения, и не посещает колледж, 

учащийся будет репатриирован в свою страну для лечения. 

(ix) Кандидаты, которые в прошлом учились в Индии по программе стипендий ICCR или учатся в 

Индии и хотят получить высшее образование в Индии, должны заново подать заявку на ПОРТАЛ 

СТИПЕНДИЙ ICCR A2A, и их заявка будет рассматриваться как новая заявка и для этих заявителей 

будут соблюдаться все рекомендации и правила подачи новой заявки. Тем не менее, 

предпочтение будет отдаваться новым кандидатам, не получившим стипендии ICCR, и 

кандидатам, которые подают заявки на получение высшего образования (курсы последипломного 

образования, магистра философии и доктора философии). 

(x) Индийские университеты/образовательные учреждения являются автономными и 

независимыми органами и имеют свои собственные критерии отбора, на основе которых они 

подтверждают прием. Подача анкеты не гарантирует зачисление. Посольство, университет и ICCR 

оставляют за собой право рассматривать/отклонять заявления на любом этапе приема. В случае 

отклонения заявки университетом, посольством или ICCR дальнейшие запросы рассматриваться 

не будут. 

(xi) Кандидаты обязательно должны проживать в общежитии университета/колледжа, а не в 

частном секторе. Все абитуриенты должны подписать обязательство о проживании в общежитии 

вуза, в которое они будут зачислены. 

(xii) Кандидату должно быть 18–30 лет для курсов UG и PG и 18–45 лет для курсов докторантуры 

(исследований) к 30 июня 2022 года. 



(xiii) Кандидаты, у которых есть семейные проблемы, информируются о том, что нет никаких 

условий для того, чтобы брать семьи с собой в Индию во время их обучения; следовательно, 

прежде чем подавать заявку на стипендию, примите это во внимание. 

(xiv) Все студенты, получающие стипендию ICCR, обязаны приобрести полис медицинского 

страхования с гарантированной минимальной суммой в пять лакхов индийских рупий в год (5 00 

000 рупий в год) перед поездкой или сразу после прибытия в Индию, в зависимости от того, что 

удобно. Студенты могут приобрести медицинскую страховку в любой из страховых компаний по 

своему выбору. Однако, чтобы помочь студентам, портал A2A имеет две страховые компании для 

направления. 

(xv) Следует также отметить, что после подтверждения приёма университетами в Индии 

студентам может потребоваться сертификат эквивалентности, если соответствующий университет 

потребует, что будет указано в их предварительном письме-подтверждении для заявителя. В 

случае, если требуется сертификат эквивалентности, студент может подать заявку на него по 

адресу: https://evaluation.aiu.nic.in/student/login и должен оплатить сбор, понесённый при 

получении сертификата за свой счет (эта плата не взимается). вернуть любой ценой). Обратите 

внимание, что этот сертификат не потребуется во время подачи заявки на стипендию. 

(xvi) Следует отметить, что ICCR может время от времени вносить поправки в некоторые 

положения о стипендиях, и студенты обязаны принять пересмотренные нормы, если они хотят 

продолжить получение стипендии. 

Предложения перед подачей заявки онлайн на портале: 

1. Пожалуйста, внимательно ознакомьтесь со всеми условиями на портале и соответствующих веб-

сайтах Университета. 

2. Пожалуйста, обращайтесь только один раз на портал с должным вниманием и осторожностью. 

Дублирующие заявки не будут приняты, а заявители, подавшие заявку более одного раза, могут 

быть отклонены. 

3. Пожалуйста, загрузите все правильно отсканированные документы. Заверенный английский 

перевод документов на других языках необходимо загрузить отдельно, цветную фотографию 

заявителя на белом фоне (анфас без очков). 

Портал подачи заявок на получение стипендии ICCR http://a2ascholarships.iccr.gov.in  

Для получения дополнительной информации, пожалуйста, свяжитесь с: 

Образовательный корпус, Посольство Индии, Международный бизнес-центр, Ю. Эмре 1, Мир 2/1, 

Ашхабад. 

Телефон- +993-12-456152, 457783, 453863 

Электронная почта: admn.ashgabat@mea.gov.in, com.ashgabat@mea.gov.in 

https://evaluation.aiu.nic.in/student/login
http://a2ascholarships.iccr.gov.in/
mailto:admn.ashgabat@mea.gov.in
mailto:com.ashgabat@mea.gov.in

